

Chor aus Winterthur

Singfrauen und ZHAW-Chor gewinnen in Chur

Am 11. Schweizer Chorwettbewerb gewannen die Singfrauen Winterthur ihre Kategorie, ebenso der gemischte Chor alpha-capella.



[David Herter](#)

Publiziert: 06.02.2024, 14:57

Am 11. Schweizer Chorwettbewerb, der am Wochenende in Chur stattfand, gewannen gleich zwei Chöre aus Winterthur ihre Kategorie. Die Singfrauen Winterthur wurden als bester Frauenchor ausgezeichnet, der Chor alpha-capella der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften als bester gemischter Chor. Insgesamt nahmen 66 Chöre mit 1900 Sängerinnen und Sänger am Wettbewerb im Bündnerland teil.

David Herter ist Nachrichtenchef Stadt und Region Winterthur. Er lernte Maschinenmechaniker und gründete einen Musikclub, ist Vater und trainiert junge Handballerinnen und Handballer. Seit 1999 arbeitet er als Redaktor und Journalist. 2007 schloss er die Ausbildung der Journalistenschule MAZ ab. [Mehr Infos](#)

✉ [@d4vidherter](#)

0 Kommentare

